

IMPUESTO DE HIDROCARBUROS 2,8 CÉNTIMOS DE EURO POR LITRO MÁS

# El transporte inicia el año con más problemas

La desaparición el día 1 de enero de la bonificación del gasóleo profesional supone otro varapalo para el sector

R. Abellán  
C-LM

El año 2011 que ha terminado no ha sido muy positivo para el sector del transporte de mercancías por carretera en general. Subida de costes, subida de gasóleo o de peajes, han sido algunos de los problemas a los que se han tenido que enfrentar en un año considerado como "muy complicado" teniendo en cuenta la caída del consumo que ha perjudicado mucho a este sector.

Pero lejos de comenzar mejor, el año que acabamos de empezar se presenta de inicio con la desaparición del gasóleo profesional (supone un coste de entre el 35% y el 40%) por el que recibían los transportistas una bonificación, un coste que para el sector es un verdadero problema y del que se vienen quejando amargamente.

Así, el impuesto de hidrocarburos se incrementará en 2,8 céntimos de euro por litro para los transportistas profesionales, tanto de viajeros como de mercancías, lo que supondrá un aumento de la fiscalidad del 9,27%.

Desde Fenadismer, su presidente, Julio Villaesca, siempre ha alertado de los problemas añadidos que llegarían cuando se produjera esta desaparición, por otro lado hecha efectiva desde la Unión Europea.



Nuevo palo para el transporte de mercancías en el inicio del año.

## CRÍTICA

Desde Fenadismer se ha tachado el tema de discriminación

## DATOS

Se estima que supone un coste de entre el 35% y el 40% del total

## Fiscalidad

En consecuencia, desde este pasado día 1 se equipara la fiscalidad en el consumo del carburante que soportan las empresas transportistas a la de los consumidores particulares.

Por contra se mantendrá la exención total de fiscalidad

en los carburantes consumidos por otros sectores profesionales (agricultura, pesca, minería) e incluso por otros sectores profesionales competidores del transporte por carretera, como son los transportes ferroviarios, marítimos y aéreos, que no pagan nada de

impuestos por el carburante que consumen, algo que Fenadismer viene denunciando por entender de una "discriminación" del sector.

Mediante este incremento de la fiscalidad para los transportistas desde inicios de año, permitirá al Ministerio de Hacienda obtener una recaudación extra del sector del transporte por carretera de en torno a 250 millones de euros anuales, lo que sin duda ayudará a reducir el déficit público que soporta el Estado español, señalan desde Fenadismer.

BALANCE LÍNEA DE APOYO EMPRENDEDOR



Los empresarios contarán con la ayuda del Vivero empresarial.

## El vivero de Aje Albacete cierra el año en positivo

Desde su creación han pasado más de 40 empresas por él y se han creado más de 200 empleos

EYE  
ALBACETE

Aje Albacete finaliza el año 2011 con buenos resultados en lo que se refiere a su punto fuerte como es el de tutelar a los emprendedores en el camino hacia la creación de su propia empresa.

Este trabajo, se ha realizado gracias a colaboraciones con otras empresas y entidades, de manera que los emprendedores de la ciudad estén asesorados por los mejores en cada uno de los sectores hacia los que orienten su empresa.

Con datos reales, expuestos ante los medios de comunicación en rueda de prensa, se ha atendido un total de 245 emprendedores a lo largo del año 2011, una cifra muy elevada si se compara con la de años anteriores, y que tras analizarla se extrae la conclusión del au-

mento de parados que deciden encaminarse hacia el autoempleo en lugar de la administración pública.

En estos momentos no todos los proyectos se han desarrollado. Así, la mayoría está con los trámites de constitución, concretamente 53 por ciento de los proyectos empresariales. Por otro lado, el 36% de estos proyectos están bien desarrollados y preparados para su constitución pero se encuentran con el problema de la financiación. De este 36% que corresponde a 89 proyectos, se ha conseguido dotar a 10 de ellos mediante los créditos sin aval de Enisa por un importe total de 363.000 euros.

Aje Albacete dispone, además, de otro aliciente para la constitución de nuevas empresas, que es su Vivero Empresarial, el cual tiene capacidad para alojar a siete empresas.

Desde la creación de este vivero, han pasado cerca de 40 empresas que han generado más de 200 puestos de trabajo.

PRODUCCIONES  
(CND)



Productora Audiovisual le ofrece una alternativa diferente de realizar tus vídeos.

Información:  
902 310 010.

